

## Ratifican a Marín para ir a la OMC

En medio de un debate legislativo donde fue cuestionada su experiencia, Rafael Fernando Marín Mollinedo fue ratificado como Representante Permanente de México ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) por parte de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

La decisión fue respaldada por el partido gobernante, Morena, y sus aliados, mientras que legisladores del PAN y PRD expresaron críticas hacia la designación. Con una votación de 21 a favor, seis en contra y cuatro abstenciones, la Comisión Permanente dio la ratificación a Marín, quien destacó su trayectoria como servidor público relacionado con el sector económico.

La designación de Marín Mollinedo se produce en un momento crucial para el comercio internacional, en el que la OMC enfrenta importantes desafíos y negociaciones en curso.

-Jassiel Valdelamar